
[Raum 120] Konferenzraum des Staatsrats
Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 24. Januar 2019, 09:02

Was spricht denn dagegen, wenn mal ein Betrieb etwas zu viel produziert?

Sollte man da der Wirtschaft nicht ein wenig spielraum lassen anstelle alles von oben nach
unten zu diktieren?
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